
Протокол № 1 

заседания методического совета 

от 25.09.2020 

 

Присутствовало: 10 чел. 

Отсутствовало: 2 чел. 

 

Повестка дня 

1. Об организации работы совета в 2020/21 уч. году; 

2. Об утверждении заседаний школьного этапа Всероссийской 

олимпиады школьников; 

3. об утверждении перечня стажировочных площадок в  2020/21 уч. 

году; 

4. Об утверждении критериев оценки эффективности методической 

работы; 

5. Об утверждении формата проведения НПК школьников и 

педагогов. 

По первому вопросу слушили Кремневу Т.Б., председателя 

методического совета. Она познакомила членов совета с задачами и системой 

работы методсовета в 2020/21 уч. году, проектом «Положения о 

методическом совете», планом работы на 2020/21 уч. год. 

В обсуждении приняли участие Соколова О.В., Нестерова Т.В., 

Симбирева С.Н., Тер-Аркелян Э.К. 

 

П о с т а н о в и л и :  

 

1. Утвердить Положение о методическом совете; 

2. Утвердить план работы методического совета на 2020/21 уч. год. 

 

Голосовали: за – 10 чел. 

 против – нет. 

 

По второму вопросу слушали Нестерову Т.В., начальника отдела 

общего образования МКУ «ЦКО И МОУО» г. Пензы. Она доложила о 

разработанных экспертными предметными группами заданиями школьного 

этапа олимпиад. 

В обсуждении вопроса приняли участие: 

Тер-Аркелян Э.К. – о необходимости включения в задания школьного 

этапа вопросов направление содержания которых 



соответствует заседаниям муниципального и 

Всероссийского этапа. 

Орловская И.С. – о необходимости предварительной работы экспертов 

по разработке заданий школьного этапа с материалами 

Всероссийского Олимпиадного сайта. 

Кремнева Т.Б. – о формальном подходе к разработке заданий 

школьного этапа по истории (30 % обновления 

заданий). 

 

П о с т а н о в и л и :  

 

1. Утвердить задания школьного этапа Всероссийской олимпиады 

школьников; 

2. Переработать задания по истории, обеспечить обновление 

их до 85 %. 

 

Ответственный: Нестерова Т.В. (до 30 сентября). 

 

Голосовали: за – 10 чел. 

 против – нет. 

 

По третьему вопросу слушали Кремневу Т.Б. Она доложила о работе 

стажировочных площадок в 2020/21 учебном году, отметила тенденции 

в организации работы на основе проведенного мониторинга (материал 

прилагается). 

В обсуждении вопроса приняли участие: 

Белякова Т.А. – о работе стажировочных площадок ДОУ и УДО. 

Новикова Л.В. – о необходимости организации других муниципальных 

форм методической работы. 

 

П о с т а н о в и л и :  

 

1. Утвердить перечень стажировочных площадок на 2020/21 уч. год 

(прилагается). 

 

Голосовали: за – 10 чел. 

 против – нет. 

 



Четвертый вопрос: об утверждении критериев оценки эффективности 

методической работы в образовательных организациях, критериями 

деятельности ШМО (приложение: «Критерии и показатели состояния и 

результатов методической работы на уровне образовательной организации»). 

 

П о с т а н о в и л и :  

 

1. Утвердить разработанные критерии оценки методической работы в 

образовательной организации, оценки деятельности ШМО с учетом 

высказанных замечаний. 

2. Провести обучение руководителей ОО и руководителей ШМО по 

методике проведения эффективности работы. 

 

Ответственный: Кремнева Т.Б. (октябрь – март). 

 

Голосовали: за – 10 чел. 

 против – нет. 

 

По пятому вопросу слушали Нестерову Т.В. Она предложила внести 

изменения в формат проведения НПК школьников и педагогов. 

 

Формат НПК школьников 

 

1. Предметные секции – без изменения. 

2. Вместо гуманитарных и естественно-научных кейсов – 

гуманитарный и естественно-научный кейс-батл: I тур – прохождение 

предметных этапов, II – тур – батл между лучшими командами. Проблема 

озвучивается в ноябре. 

3. Проект – разработка цифрового проекта работы молодежного блога. 

Формат НПК Педагогов. 

 

Формат НПК педагогов 

 

1. Педагогические чтения заочный тур; очный; метапредметные 

дискуссионные площадки, предметные секции. 

2. «Урок on-line»: заочный тур: разработка on-line урока по 

прогностическому фону класса; очный тур - on-line урок. 

3. Мастер-класс, ЕГЭ на 100 баллов, управленческие проекты – без 

изменения. 



4. ЕГЭ на 100 баллов. 

 

В обсуждении вопроса приняли участие: 

Тер-Аркелян Э.К., Новикова Л.В., Белякова Т.А., Кремнева Т.Б., 

Орловская И.С. 

 

П о с т а н о в и л и :  

 

1. Согласиться с локальными изменениями формата проведения 

конференции. 

 

Голосовали: за – 10 чел. 

 против – нет. 


